

# KABAR TERBARU

## Sinergitas TNI-Polri, AKBP Lilik Ardiansyah Gelar Progam Makan Siang Bergizi Di SLB Negri Purwakarta

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KABARTERBARU.CO.ID](http://PURWAKARTA.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 30, 2024 - 09:41



PURWAKARTA - Polres Purwakarta kembali menunjukkan kepedulian sosialnya dengan melaksanakan program pemberian makan bergizi dan susu gratis kepada siswa-siswi SLB Negri Purwakarta, Pada Selasa, 29 Oktober 2024.

Kegiatan yang dipimpin langsung Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah itu

diikuti jajaran TNI dari Kodim 0619/Purwakarta dan Bhayangkari Cabang Purwakarta.

Kegiatan sosial yang dilaksanakan oleh TNI-Polri di Kabupaten Purwakarta ini, bukan sekedar untuk berbagi makan semata. Tetapi, melalui kegiatan tersebut, diharapkan terciptanya komunikasi dan sinergitas antara keluarga besar TNI-Polri bersama masyarakat.

Siswa-siswi SLB Negri Purwakarta menyambut dengan senyum ceria saat AKBP Lilik Ardiansyah beserta rombongan memasuki sekolah. Kapolres berkeliling dari kelas ke kelas, membagikan makan siang kepada para siswa.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan program ini bertujuan untuk mendukung kesehatan dan perkembangan anak-anak melalui pemenuhan gizi yang baik, terutama bagi mereka yang berkebutuhan khusus seperti siswa-siswi di SLB Negri Purwakarta ini.

Pria yang akrab Lilik itu menambahkan, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Purwakarta dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan gizi siswa melalui makan siang gratis.

"Kami hadir di SLB Negri Purwakarta ini untuk mendukung program penyediaan makanan bergizi bagi pelajar. Tujuannya agar para siswa bisa tumbuh dan berkembang dengan baik. Kegiatan ini merupakan sinergitas TNI dan Polri Di Kabupaten Purwakarta dalam mendukung Program Pemerintah," ungkap Lilik, saat ditemui di SLB Negri Purwakarta, pada Selasa, 29 Oktober 2024.

Ia juga menekankan bahwa pemenuhan kebutuhan gizi ini merupakan bagian dari upaya pencegahan terhadap berbagai masalah kesehatan seperti gizi buruk yang dapat menghambat tumbuh kembang anak.

"Pengenalan program makan siang bergizi tersebut sekaligus pemberian sample makanan berupa nasi, ayam goreng, tumis sayur, perkedel kentang, air minum, susu full cream dan buah," ungkap Kapolres.

Kapolres juga menyampaikan apresiasinya, terhadap semangat belajar para siswa dan dedikasi orang tua serta para guru.

"Terima kasih juga kepada para guru yang telah bekerja keras mendidik mereka, kami harap kegiatan ini membawa manfaat," ungkap Lilik.

Selama kunjungannya, Kapolres juga berkesempatan memberikan pesan moral dan motivasi kepada siswa-siswi SLB Negri Purwakarta. Ia ingin mengajak anak-anak untuk tetap semangat dalam meraih cita-cita.

"Meskipun mereka memiliki kekurangan seperti tunarungu, tunanetra, dan tunadaksa, mereka tetap luar biasa dalam berkomunikasi dan berinteraksi dengan kami," ungkap AKBP Lilik Ardiansyah.

Sementara, Kepala SLB Negri Purwakarta, Sarjita menyambut baik kunjungan Kapolres Purwakarta beserta jajarannya. Ia merasa bangga dan senang dengan adanya kunjungan dari Polres Purwakarta.

"Kami sampaikan rasa terima kasih kepada Kapolres dan rombongan, atas

kunjungan dan perhatian yang diberikan kepada para siswa. Alhamdulillah, anak-anak mendapatkan makan siang dari Polres Purwakarta dan Kodim 0619/Purwakarta. Terima kasih kepada Pak Kapolres yang telah hadir di sekolah kami," ungkap Sartija.